

Kunstaussstellung mit Schwerpunkt Zeitimpressionen eröffnet

Peine: Uta Hilker und Markus Helbing zeigen bis Oktober fast 60 Arbeiten in der Praxis der Psychotherapeutin Dr. Marion Tacke



Bei der Vernissage (von links): Markus Helbing, Uta Hilker und Marion Tacke.

PEINE. Fast 60 Kunstwerke und zwei Skulpturen zum Thema Zeit werden noch bis Oktober in der Praxis der Psychotherapeutin Dr. Marion Tacke an der Querstraße 8 in Peine gezeigt.

Es handelt sich um Arbeiten der Künstler Uta Hilker und Markus Helbig, die beide aus der Region Peine kommen. „Wir haben uns für das Thema Zeit entschieden, da alles mit der Zeit verknüpft ist. Dieses Thema betrifft jeden und jeder kann mitreden“, erklärte Hilker bei der Vernissage.

Hilkers Bilder haben alle ei-

nes gemeinsam: viel Farbe. Ihre Vorliebe ist der Expressionismus, sie arbeitet gern mit kräftigen, reinen Farben. Ihre Bilder entwickeln sich im Laufe des Entstehungsprozesses: „Ich führe einen intensiven Dialog mit dem Werk, bis die Komposition von Farben und Formen mit meinen emotionalen Empfindungen in Einklang stehen“, sagte Hilker. Mit ihren Bildern zum Thema Zeit möchte sie den Betrachter zum Nachdenken darüber anregen, wie er selbst die Zeit erlebt und mit ihr umgeht.

Helbing hat acht Kunstwer-

ke bei der Vernissage ausgestellt. „Meine Grundlage ist oft die Fotografie, außerdem sind alle meine Bilder immer gut durchdacht. Hier habe ich sogar eine Skulptur ausgestellt, die aus verschiedenen Materialien entstanden ist, sie ist ein Unikat“, erklärte Helbing.

Gastgeberin Dr. Marion Tacke fördert bereits seit vielen Jahren regionale Künstler, da sie selbst eine Kunst-Leidenschaft besitzt. Sie ist auf das Thema Zeit gekommen und hat es den beiden Künstlern vorgeschlagen. Die Bilder sind zu kaufen und bis Oktober aus-